



Kurzvita:

Dr. Theresa Dörres studierte Materialchemie und Katalyse an der Universität Bayreuth, promovierte und arbeitete am Lehrstuhl für Anorganische Chemie der Universität Bayreuth als wissenschaftliche Mitarbeiterin. Ihre fachliche Expertise erweiterte sie durch ein Praktikum an der Universität Bergen in Norwegen, und erwarb ebenfalls interdisziplinären Zusatzqualifikationen im Rahmen des Elitestudienprogrammes Macromolecular Science.

Seit 2021 betreut Dr. Theresa Dörres die Themen Technologie- und Nachhaltigkeitsmanagement im Chemie-Cluster Bayern in München. Als Leitung für diverse Projekte im Bereich Bioökonomie und Nachhaltigkeit, bringt sie einen breiten Überblick über die Innovationen und neue Technologien aber auch Bedarfe und Herausforderungen aus der Chemiebranche mit.